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Resoconto dell’Assemblea ordinaria dei Soci UNIPLAST del 27 aprile 2015

_____________________________________________________________

Il 27 aprile 2015, alle ore 14,30 in seconda convocazione, essendo andata deserta la prima,

presso il Politecnico di Milano, sala Castigliano, piazza Leonardo Da Vinci n. 32, Milano, si è riunita

l'Assemblea dei Soci UNIPLAST, convocata a norma di Statuto in data 20/03/2015, per affrontare

e discutere il seguente ordine del giorno:

1. Approvazione dell’ Ordine del Giorno
2. Relazione del Consiglio Direttivo ed esame della bozza del bilancio consuntivo al 31/12/2014
3. Relazione del Collegio dei Revisori dei Conti sul bilancio consuntivo al 31 dicembre 2014
4. Quote associative per l'anno 2016
5. Bilancio di previsione per l'anno 2015
6. Cooptazione nuovo consigliere.
7. Varie ed eventuali
______________________________________________________________________________

Assume la Presidenza il Presidente UNIPLAST, Angelo Bonsignori e funge da segretario il
Direttore UNIPLAST, Gianluigi Moroni.

Viene constatata la presenza diretta o per delega di 19 Soci Effettivi portatori di 41 voti, 1 Socio
Istituzionale, 2 Soci di Diritto e 1 Socio Aderente.

Risultano presenti i seguenti Soci Effettivi:

- BOREALIS ITALIANA

- CONIP

- COREPLA

- DENTIS

- EIFFEL

- F.I.P. FORMATURA INIEZIONI POLIMERI

- ISTITUTO ITALIANO DEI PLASTICI

- ITALGAS

- KIWA CERMET ITALIA

- MONTELLO

- NOVAMONT

- PLASTITALIA

- POLIECO Consorzio Nazionale per il Riciclaggio

- POLYNT

- R.B.M.
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- REDI

- TECE ITALIA

- VERSALIS

- WAVIN ITALIA

presente il Socio Istituzionale:

- POLITECNICO DI MILANO

i due Soci di Diritto:

- FEDERAZIONE GOMMA PLASTICA - UNIONPLAST

- FEDERCHIMICA - PLASTICS EUROPE ITALIA

ed il Socio Aderente: ORESTE PASQUARELLI

Partecipano all'Assemblea i Revisori dei Conti: Fabio D'Adda, Fabio Salina, Marco Scavone e il
consulente amministrativo: Roberto Messina.

Il primo punto all'ordine del giorno è approvato.

In relazione al secondo e terzo punto dell'ordine del giorno, il Presidente invita il Collegio dei
Revisori dei Conti ad esprimere la relazione del Consiglio Direttivo UNIPLAST, sul bilancio al
31/12/2014 approvato dal Consiglio Direttivo nella riunione del 19/02/2015, trasmessa ai presenti
e posta agli atti. È data quindi lettura della relazione del Collegio dei Revisori dei Conti sul Bilancio
al 31/12/2014 (trasmessa ai presenti il 20/03/2015 e posta agli atti).

Il Presidente, constatando che non vi sono interventi e che nessuno dei presenti si dichiara
contrario o segnala una sua astensione, dichiara approvato all'unanimità il bilancio e la relazione
dei Revisori dei Conti.

Per il punto 5 all'ordine del giorno, il bilancio di previsione per il 2015, così come proposto dal
Consiglio Direttivo e trasmesso ai presenti con la convocazione di assemblea, è illustrato dal
Presidente.

Il Presidente informa l'Assemblea che il contributo UNI per gli Enti Federati è stato devoluto a fine
marzo per un complessivo di € 24.400,00, a seguito di una complessa trattativa tra l'UNI e gli Enti.

Per buona parte degli Enti, compreso UNIPLAST, tale contributo è ormai essenziale per il pareggio
di bilancio.

Considerando poi che i tassi di interesse per i titoli di stato a breve termine (6 mesi, 1 anno)
comprensivi di tassazione e oneri vari sono tali da dare rendimenti quasi nulli e che le banche
tendono a ridurre l'offerta dei conti di deposito che, anche scadenze superiori ai 12 mesi, hanno
tassi modestissimi, propone di mantenere invariato il totale dei Ricavi e proventi.

Il presidente segnala inoltre il contenimento dei costi per il perdurare del periodo congiunturale non
favorevole.

Il preventivo 2015 è quindi approvato all'unanimità.

Riguardo alle quote Associative per il 2016, l'Assemblea approva la proposta del Presidente, per il
mantenimento di 1.100,00 euro a quota sociale.

Per il punto 6, il Presidente informa i presenti che, a seguito delle dimissioni dal Consiglio Direttivo
di UNIPLAST del consigliere Emanuele Ferrari di Kiwa Italia, il 14-05-2014 per motivi di lavoro, il
Consiglio stesso, nella riunione del 19 febbraio 2015 aveva chiesto di verificare la disponibilità di
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Kiwa Cermet Italia a nominare un sostituto in consiglio. Ha dato la propria disponibilità alla
sostituzione il Sig. Andrea Sartor che, proposto all' assemblea dal Presidente, è confermato
nell'incarico all' unanimità.

Il Presidente invita Walter Moretti, presidente della Commissione Tecnica UNIPLAST, ad illustrare
le attività tecniche dell'Ente del 2014; il resoconto predisposto è posto agli atti.

Walter Moretti evidenzia la tendenza positiva alla crescita nella pubblicazione di norme UNI sia per
recepimenti in inglese che per traduzioni in italiano, che prosegue da diversi anni ma che è
destinata a diminuire per l'avvenuta pubblicazione della revisione di diverse norme.

Nel 2014 si evidenzia, inoltre, il tentativo di colmare la mancanza di coordinatori per i gruppi di
studio di diverse sottocommissioni a causa di vicissitudini societarie dei soci di appartenenza.

È messa in luce la costituzione di due nuovi gruppi di studio.

L'SC8/GS19 "Rinnovamento di condotte esistenti", che si occupa del rinnovamento dei sistemi di
tubazione con tecniche varie applicate in particolare nei centri storici e in quei centri urbani in cui
gli scavi a cielo aperto risultano di ostacolo alla circolazione automobilistica.

L'SC8/GS20 "Aspetti ambientali dei sistemi di tubazioni di materia plastica", segue i lavori del CEN
TC 155/WG27 "Enviromental aspects" che ha in corso la stesura di due documenti sulle regole per
le dichiarazioni ambientali dei prodotti (PRC) sui sistemi di tubazioni interrati e negli edifici,
definendo i parametri da considerare per la stesura delle dichiarazioni ambientali dei singoli
prodotti (EPD). Poiché gli EPD si basano sui principi della ISO 14025, con quantificazione
dell'impatto ambientale calcolato attraverso uno schema di ciclo di vita del prodotto (LCA), per
prodotti simili si possono avere risultati diversi in funzione dei dati impiegati e delle metodologie
adottate. Il CENTC155/WG27 auspica che, per evitare EPD dissimili ed avere dichiarazioni
confrontabili, sia definita una metodologia unica attraverso le associazioni di riferimento.
Si susseguono alcuni interventi in Assemblea fra cui quello di Marco Tincani (Federchimica) che
sintetizza il complesso processo che ha portato alla definizione di una banca dati per i produttori di
materia prima a cui fare riferimento per il calcolo dei parametri base dell'LCA (life cycle
assessment).
Walter Moretti ricorda, inoltre, il lavoro in divenire sui materiali e prodotti utilizzati negli impianti per
acqua destinate al consumo umano a cui partecipano varie associazioni interessate e l'Istituto
Superiore di Sanità, dando poi la parola a Marino Lamperti di Unionplast che segue direttamente la
materia e che illustra brevemente gli ultimi aggiornamenti in discussione per le modifiche del
Decreto 2004-04-06 sul regolamento dei materiali a contatto con l'acqua potabile.
Il presidente Angelo Bonsignori, informa i presenti che, per sensibilizzare le associazioni presenti
nel Consiglio UNIPLAST alle attività dell'Ente, ha proposto che le stesse siano informate
settimanalmente delle riunioni tenute in UNIPLAST. A ciò si potrebbe aggiungere una informativa
mensile sulle riunioni tenutesi che riportino anche articoli dei presidenti di sottocommissione.
Riguardo alle questioni ambientali propone, con la partecipazione di esperti provenienti dai vari
ambiti, una serie di interventi sulle questioni ambientali in una mezza giornata dedicata da tenersi
nell'autunno e organizzata con il coinvolgimento delle associazioni di interesse.
Rende noto che nell' ultimo Consiglio Direttivo, per stimolare il dibattito interno, ha proposto la

partecipazione del comitato di indirizzo anche alle associazioni di sotto settore con il proponimento

di lasciare la gestione della segreteria del comitato, anche ad una di esse per favorirne il

coinvolgimento.

La riunione è sciolta alle ore 16.00.

IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE

(Gianluigi Moroni) (Angelo Bonsignori)


